



Tres Ángeles, Un Mensaje

Presentación número Uno: Evangelio Eterno de Dios

La Santa Biblia es la fuente de información designada por Dios para que aprendamos acerca de Él, Sus caminos, y lo que Él requiere de nosotros. El mensaje de los Tres Ángeles es encontrado en libro de Apocalipsis 14:6-12, siete de los versículos más importantes de toda la Biblia. Estos versículos nos alertan que que tan especial El Libro del Apocalipsis es, ya que es la "revelación de Cristo Jesús." (Apocalipsis 1:1) y no es "un libro sellado". Apocalipsis 22:10. Dios nos prometió "Bienaventurado el que lee y los que oyen las palabras de la profecía y guardan las cosas que están escritas en ella. Apocalipsis 1:3

Aunque son vistos tres ángeles dando mensajes, podemos ver que lo que traen es sólo "un mensaje", el mensaje del amor ilimitado de Dios expresado hacia los pecadores perdidos.

Ángeles volando en el cielo. El término "ángel" ha de entenderse como "aquel que lleva un mensaje." En el término griego original, ángel, es ángeles, que constituye la raíz de la palabra "evangelismo". Este describe "el que está dando las noticias, que tiene un mensaje para compartir. "El libro de Apocalipsis está lleno de símbolos, y no tenemos que pensar que esta imagen de tres ángeles que vuelan en el cielo debe ser tomada literalmente. Esta es una imagen simbólica que representa tres mensajes que van al mundo entero. ¿Hay un lugar en la Biblia en el que los humanos se les llama "ángeles"?, es decir, los que estan entregando Su mensaje? ¡Sí! En San Mateo 11:10, Jesús dijo que Juan el Bautista era el "ángel" (original término, ángeles) este es el cumplimiento de la profecía encontrada en Malaquías 3:1. De igual manera que Juan Bautista era el "ángel" (o mensajero) de Dios para alertar al mundo de la primera venida de Cristo, también estos "ángeles" de Apocalipsis 14 alertan al mundo antes de que Cristo regrese por segunda vez.

El Evangelio Eterno. El primer componente del mensaje es el "evangelio eterno." Esta es la Buena Nueva noticia de salvación revelada en la Biblia. Es el mensaje del amor de Dios que es la base de todas las verdades de las Santas Escrituras. Dios nos ama tanto que envió a su Divino Hijo Jesús a morir por nuestros pecados! Juan 3:16. La Buena Noticia presenta la salvación como un paquete completo, un plan integral. Puede ser visto como que tiene tres partes, e incluye el perdón de los pecados pasados, el poder para vencer las tentaciones de Satanás hoy en día y la promesa de un hogar en un reino futuro "en el que mora la justicia. II Pedro 3:13. Así, Pablo pudo decir con razón que Dios es Aquel que " el cual nos libró de tan gran peligro de muerte y nos libraré, y en quien hemos puesto nuestra esperanza de que El aún nos ha de librar." 2 Corintios 1:10. Es referido como Evangelio Eterno, que nos dice que la Buena Nueva de Dios no ha cambiado. La Biblia define sólo un camino por el cual la gente se salva: "Porque por gracia habéis sido salvados por medio de la fe, y esto no de vosotros, sino que es don de Dios", Efesios 2:8, " sino la fe que obra por amor." Gálatas 5:6.. Las personas se salvaron en los tiempos del Antiguo Testamento "por la gracia mediante la fe" al igual que es para nosotros hoy en día, Pablo declara esto en el libro de Romanos. Los invito a que lean los capítulos 4 y 5 de libro Romanos, y Hebreos 11. Le pregunto ahora, ¿Usted, va a aceptar la bondadosa oferta de Dios, de la vida eterna a traves de Jesús?